En la localidad de Barcelona, la Junta Electoral de la REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DEPORTES DE HIELO, nombrada por la Comisión Delegada, en uso de sus atribuciones, una vez celebrada la Asamblea General Extraordinaria para la elección del nuevo Presidente de la RFEDH y transcurrido el plazo de impugnaciones previsto en el calendario electoral, sin recibir ninguna reclamación contra las votaciones para la elección del Presidente, ha acordado lo siguiente,

A la vista de las votaciones celebradas el pasado 9 de julio de 2022 en el seno de la Asamblea General Extraordinaria de la RFEDH, debidamente convocada a tal efecto y con el resultado de 27 votos a favor y 1 voto en blanco, según consta en el Acta de esta, se ACUERDA:

PROCLAMAR a Don FRANCISCO GONZÁLEZ GONZÁLEZ, como nuevo Presidente de la Real Federación Española de Deportes de Hielo, con el mandato, las funciones y las competencias previstas en el artículo 13º de los Estatutos federativos.

Barcelona, a 13 de julio de 2022.

Elena Palomares Balaguer Presidenta de la Junta Electoral

Real Federación Española de Deportes de Hielo